Doctor

DAVID MURCIA GUZMÁN

Presidente

Organización DMG

Bogotá, D.C.

## Apreciado doctor Murcia:

Agradezco a usted y a cada uno de los compatriotas y amigos, por los términos de la misiva de apoyo y solidaridad con el operativo que devolvió la libertad a 12 colombianos y a tres cooperantes extranjeros, que se hallaban secuestrados por las FARC.

Este fue un operativo de perseverancia, que ha probado la ilimitada sagacidad de los colombianos, encarnada en la inteligencia del Ejército de la Patria. Un operativo respetable, desde todos los puntos de vista; una epopeya militar y un homenaje a los derechos humanos.

La única factura que queremos pasar, es la invitación a las FARC, para que se cumpla el sueño tan anhelado de Paz que exigimos todos los colombianos.

Cordialmente,



Bogotá D.C., Julio 3 de 2008

Doctor ALVARO URIBE VÉLEZ Presidente República de Colombia <u>Presente</u>

## Estimado Doctor Uribe:

Reciba en mi nombre y en el de mi organización, DMG, nuestras más sinceras felicitaciones por la exitosa operación que culminó con la liberación de Ingrid Betancourt, los tres contratistas estadounidenses y los 11 miembros de las Fuerzas Militares de la Patria.

Este evento hace que todos los colombianos nos sintamos orgullosos de serlo y levantar la cabeza con dignidad, la dignidad que nos da un mandatario de fé férrea no sólo en su pueblo sino en las instituciones que representa y en sus Fuerzas Militares. Un ser que a pesar de los obstáculos que se le presentan siempre encuentra una solución diáfana, coherente con su mentalidad y su propuesta política (la seguridad democrática); un ser que no se deja derrumbar por inconvenientes o imprevistos sino que estos le sirven para trabajar más vehementemente y con mayor ímpetu para la construcción de un mejor país, sin guerrilla y con paz.

Quiero también felicitar al señor Ministro de Defensa, Juan Manuel Santos, y a los Comandantes de las Fuerzas Militares del país porque demostraron al mundo la fuerza, brío y sagacidad que caracterizan a los colombianos, sin olvidar la tenacidad de nuestro pueblo, el cual no se doblega ante unos terroristas.

Es muy difícil expresar con palabras la alegría y emoción que me embargan, pero en toda esta jornada de júbilo, también existió el momento para la reflexión, en donde no cabe duda que la actuación de las fuerzas militares, en cabeza suya, no sólo demuestra el buen momento militar y de inteligencia por el que atraviesan nuestros militares sino que nos enseñaron que en momentos de grandeza hay espacio para la gallardía, reflejada en la decisión de no atacar a los guerrilleros que se quedaron en tierra cuando los liberados se encontraban a salvo.

Autopista Norte No. 122 - 56 Piso 7 Bogotá PBX: 6195960



Este acto de grandeza humana aún más enalteció tan brillante maniobra porque se demostró que Colombia, su mandatario y su gente no son guerreristas sino respetuoso de la democracia, de la pluralidad y de las instituciones, pero más importante aún que ama la vida y la paz por encima de todo.

Nuevamente gracias por devolvernos a la libertad y a la vida, porque con cada secuestrado que deja el cautiverio, ya sea liberado o rescatado, todos los colombianos nos liberamos de un eslabón infame de la cadena del secuestro.

La seguridad democrática, bandera de su línea de trabajo y de gobierno, nos ha devuelto la confianza en las Fuerzas Militares que se había diezmado por la imagen y el perfil dado a éstas en otros gobiernos, estamos seguros hoy más que nunca que estamos respaldados, pueblo e instituciones, por ellas. Así mismo esta política ha hecho que el país se impulse económicamente, vuelva la inversión extranjera y que los compatriotas regresen a vivir en este país tan hermoso.

Sólo me resta decirle, no decaiga Presidente porque aún nos queda trabajo por el país, estoy seguro que bajo su mando cada vez nos acercamos a vivir en un país sin secuestrados.

Nuevamente Felicitaciones,

DAVID MURCIA GUZMÁN

PRESIDENTE

DMG

Autopista Norte No. 122 - 56 Piso 7 Bogotá PBX: 6195960